

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Lokasi penelitian

Penelitian ini dilaksanakan di PT GARUDA INDONESIA (Persero) Tbk perusahaan tersebut dipilih dikarenakan peneliti menilai perusahaan tersebut memiliki deretan aset yang kebanyakan merupakan aset tetap dan sudah di revaluasi.

B. Objek Penelitian

Objek penelitian adalah laporan laba rugi dan penghasilan komprehensif periode 2016 dan 2017, laporan posisi keuangan konsolidasian periode 2016 dan 2017, dan daftar penyusutan aset tetap sebelum dan sesudah revaluasi.

C. Metode Pengumpulan dan Penelitian Data

Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Studi Kepustakaan sedangkan metode penelitian yang digunakan adalah Metode Deskriptif dengan pendekatan Kualitatif.

D. Jenis Data dan Sumber Data

Jenis data yang digunakan berupa Data Sekunder. Data sekunder yang digunakan berupa laporan laba rugi dan penghasilan komprehensif periode 2016 dan 2017, laporan posisi keuangan konsolidasian periode 2016 dan 2017, daftar penyusutan aset tetap sebelum dan sesudah revaluasi, metode penyusutan aset tetap, dan harga perolehan aset tetap perusahaan yang diperoleh dari website resmi perusahaan yaitu <https://www.garuda-indonesia.com/id/>.

E. Teknik Analisis Data

Langkah analisis data yang dilakukan peneliti dalam melakukan penelitian ini adalah:

1. Peneliti mengumpulkan data laporan laba rugi dan penghasilan komprehensif periode 2016 dan 2017, laporan posisi keuangan konsolidasian periode 2016 dan 2017, daftar penyusutan aset tetap sebelum dan sesudah revaluasi, metode penyusutan aset tetap, dan harga perolehan aset tetap. Dalam penelitian ini, aset yang direvaluasi terdiri dari aset pesawat dan aset non pesawat.
2. Kemudian, peneliti membandingkan besarnya nilai buku aset dan beban penyusutan sebelum maupun setelah melakukan revaluasi aset.
3. Menghitung besarnya pajak yang dapat dihemat akibat dilakukannya kebijakan revaluasi dengan tahap menentukan besarnya surplus revaluasi terlebih dahulu dengan cara mengurangi selisih lebih revaluasi aset tetap

dengan pajak tangguhan yang kemudian diikuti dengan menentukan besarnya pajak final sesuai dengan tarif yang digunakan.

Selisih Lebih Akibat Revaluasi	xxx
Pajak Tangguhan	(xxx)
Surplus Revaluasi	xxx
<u>Pajak Final</u>	xxx
(Tarif Pajak Final x Surplus Revaluasi)	

- Setelah itu, peneliti juga membandingkan besarnya pajak terutang yang harus dibayar apabila melakukan revaluasi dan tidak melakukan revaluasi.
- Menghitung besarnya rasio hutang terhadap ekuitas yang kemudian di bandingkan untuk menilai posisi keuangan suatu perusahaan sehat atau tidak. Dengan menggunakan rumus dari Subramanyam dan Wild (2012) yaitu:

$$\text{Debt to Equity Ratio} = \frac{\text{Total Hutang}}{\text{Ekuitas}}$$

- Langkah yang terakhir yaitu menganalisis laporan keuangan dengan teknik analisis laporan keuangan komparatif berupa analisis perubahan tahun ke tahun (*Year To Year Change Analysis*).